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信用卡分期有哪些优势 信用卡分期还款优势

当今生活每人手里都有一两张信用卡，那信用卡分期有哪些优势？接下来就让我们
分析一下，首先电话的来源一般通过两方面：

第一是银行信用卡中心客服：
接到这个电话，主要是银行对分期业务是有任务的，打电话给您，一方面是为了缓
解您的还款压力，另一方面就是为了完成银行的此项任务，平时接到比较频繁的应
该就是光大和交通居多，邀请让您办理分期业务，其实如果真的有还款压力，偶尔
办理一下分期也是可以的，首先可以提高一下在银行的信用分，再者对后期的提额
也是很有帮助的，但是千万不能一味的办理分期业务，这样银行会默认为您没有还
款能力，反而会适得其反，所以一定要，合理选择分期。

第二是第三方外包公司客服：
其实我们平时接到的电话，大部分都是通过外包公司打来的，这种情况下，如果用
卡一直都很好，没有不良刷卡行为，完全可以不用担心，如果真的需要，可以直接
办理，但是如果不需要，不用理会，不会造成任何影响，对于第三方外包公司，纯
属是为了让您办理分期业务而打的电话，因为当你办理了分期，他们才能拿到相应
的提成，这些外包公司是没有任何的权利来提高或者降低你的信用卡额度。但是很
多电销人员也是很聪明的，跟您们说办理分期可以提高信用卡额度、多支持银行业
务等，其实都是他们营销的措辞。

但是我们都清楚，办理分期业务是需要支付相应的手续费的，这些费用也是银行盈
利的一部分，毕竟国内信用卡量超过数亿张，所以我们经常接到银行分期电话也是
正常的，只是遇到这种情况，不用考虑太多因素，如果真的是资金周转紧张，办理
分期完全是可以的，主要还是要结合自身的情况。简单分析一下几种情况：

1、在日常用卡过程中，如果您使用的机器经常出现跳码或者优惠类商户比较多，
尽可能办理一下分期业务，不要问为什么，自己心里应该清楚，所以选择机器很重
要。

2、长期空卡或者最低还款的，偶尔办理一下也是必然的，你这种情况不被封卡降
额已经很好了，但是也不能保证办理了分期业务，就一定对您优待了，凡事无绝对
，平时用卡和还款还是要多注意一下.

3、如果平时用卡良好，多元化消费，以后继续保持良好的用卡习惯，如果真的不
需要办理分期业务，不要有任何的心理负担，放心的用就好了。最后，提醒一下各
位卡友，合理用卡的重要性！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

